

RELATIONS PRESSE CONFEDERALES



Communiqué de presse

La CGT salue la libération de ses militant·es et appelle aux mobilisations pour la paix

Les gardes à vue du Secrétaire général et de l'assistante administrative de l'Union départementale CGT du Nord ont enfin été levées ce midi.

La CGT se félicite qu'ils soient enfin sortis et remercie toutes celles et ceux qui ont soutenu et se sont mobilisé·es, bien au-delà de la CGT, pour permettre cette libération rapide.

La CGT continue à se mobiliser pour que toutes les poursuites soient abandonnées et pour que les libertés d'expression et de manifester soient garanties.

La CGT continue à s'inscrire dans les initiatives de rassemblement les plus larges pour obtenir un cessez-le-feu immédiat et la réouverture d'un processus de paix durable, en Israël et en Palestine, sur la base des résolutions de l'ONU.

Si le président de la République veut éviter que le conflit n'apporte de la division en France, il doit cesser cette politique autoritaire de criminalisation et de limitation de la liberté d'expression et de manifestation.

Montreuil, le 20 octobre 2023